

## 2学期スタート！実りの秋にむけて



長い長いと思われていた夏休みが終わり、八竜小学校に元気な子供たちの声が帰ってきました。夏休み期間中、子供たちは大きな病気や事故もなく、元気に過ごすことができたようで、友達に夏休みの思い出を笑顔で話していました。

さて、学期の中で、一番長い2学期が始まりました。2学期には、修学旅行、社会科見学旅行、学習発表会等、多くの行事が予定されています。また、作文や絵画等のコンクールもあり、学習も充実していきます。そんな中で、2学期始業式では、オリンピックの話を通して、「自分の可能性を信じること」「仲間を信じて協力すること」「夢・目標をもつこと」を話しました。子供たちは、いろいろな可能性を秘めています。その自分の力を信じて、友達と協力し合って、夢や目標を達成してほしいと願っています。

そして、何より2学期も元気に明るく学校生活を楽しみながら、学んでいってほしいと思います。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 安全運転よろしくお願いします！

## 水泳学習頑張りました！

9月からスクールバスのドライバーさんが代わられました。1号車は野田さん、2号車は中村さん、3号車は、代わらずに川口さん、5号車は満田さん、6号車は満潮さんです。（4号車は現在使われていません）9月2日（月）に歓迎の会を開き、顔合わせを行いました。

早く子供たちとも仲よくなって、子供たちの登下校が安全にできますように、これからどうぞよろしくお願いいたします。



夏休み前より、市民プールで実施していました水泳の学習も8月27日（火）に無事に終えることができました。

それぞれの学年で、目標を持ち取り組みました。今回の授業では、長い距離を泳ぐことができる児童が増え、それぞれが成長した姿が見られました。

台風により2回ほど回数が減りましたが、楽しく学習することができました。



○8月18日のPTA愛校作業は、早朝より参加していただき、ありがとうございました。中庭や花壇等がすっきりとし、気持ちよく2学期のスタートが切れました。今後もPTA活動へのご協力もお願いします。

○8月29日（木）、30日（金）の台風による臨時休校の際は、大変お世話になりました。急な変更にも対応していただき、ありがとうございました。